\$10.00 Ejemplar Sábado 25 de Octubre de 2025 **DE SABINAS**

Año XXXVIII No. 14,005 Sabinas, Coahuila

GOBIERNO Y PRODUCTORES DE CARBÓN

Impulsaremos empleo y economía de la región



Max Verstappen domina la P2 del Gran Premio de la CDMX

Max Verstappen impuso su ley y fue el más veloz de la Práctica Libre 2 en el cierre del primer día del Gran Premio de México.



Será Coahuila un motor energético

Por la licitación para la venta de carbón a la CFE

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luis Olivares Martínez, Secretario de Economía en Coahuila, afirmó que con la reciente licitación para la venta de carbón a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y los planes para aprovechar las reservas de gas shale, el panorama energético de Coahuila y del país se vislumbra prometedor.

El funcionario destacó que la Región Carbonífera experimentará una importante derrama económica derivada de los nuevos contratos de carbón, lo que impulsará la creación de empleos y fortalecerá la economía local.

"El futuro energético de Coahuila es alentador. Estos proyectos representan una gran oportunidad de crecimiento, no sólo para el estado, sino para todo



Luis Olivares Martínez, Secretario de Economía en Coahuila.

México", señaló Olivares Martínez.

El Secretario subrayó también el potencial que representa el gas shale, cuyas reservas podrían garantizar una parte importante del suministro energético nacional y contribuir al objetivo de alcanzar la autosuficiencia energética.

Asimismo, explicó que ya se encuentra en proceso el análisis jurídico necesario para regular su aprovechamiento.

"Esperamos que este marco legal avance pronto, de modo que los beneficios económicos comiencen a reflejarse en la región".

LOCAL / PÁG. 2

Federación, Estado, Municipios v productores hacen de licitación de carbón una palanca de desarrollo económico y nuevos empleos

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas acompañado por Luz Elena González Escobar, secretaria de Energía; y por Emilia Esther Calleja Alor, directora general de la Comisión Federal de Electricidad, presidió la Mesa de Coordinación Interinstitucional que integran, además, la mayoría de los productores de carbón de Coahuila, así como alcaldes y alcaldesas de la región Carbonífera, con la cual se garantiza un suministro de carbón eficiente, ordenado y justo.

Además, el trabajo en unidad de esta mesa será palanca de desarrollo y consolidará un programa histórico de reactivación

económica para la región Carbonífera, después de años de estancamiento.

"Que gusto recibir en Coahuila a la Secretaria de Energía Luz Elena González y a la Directora de CFE, Emilia Esther Calleja. Tuvimos una excelente reunión con los productores de carbón, con las v los alcaldes de la región y con nuestros equipos de trabajo para darle seguimiento al gran proyecto de desarrollo económico que junto con la presidenta Claudia Sheinbaum estamos impulsando a través de la licitación de este mineral. Logramos para los productores buenos precios, mucho producto, y lo más importante: más de 50 productores, pequeños, medianos y grandes, van a tener acceso a estos pedidos. Lo que antes se repartía entre unos

cuantos, hoy está abierto para la gran mayoría. Esta fue una reunión histórica, sin precedentes. Muchas gracias a todas y todos por su apoyo y confianza. Sigamos trabajando en equipo por el bien de la Carbonífera y de Coahuila", destacó el gobernador.

Manolo Jiménez celebró que después de muchos años, se haya concretado una licitación histórica de siete millones de toneladas, y que vendrán 4 más, con lo que se busca que la gran mayoría de pequeños, medianos y grandes productores tengan acceso a esos pedidos, lo que antes no pasaba.

Además, dio a conocer la creación de la Oficina de Fomento Minero y Energético de Coahuila, FOMEC, un organismo de apoyo para la CFE, para que los productores cumplan con las cantidades y la calidad en tiempo y forma y que los pagos se den de manera ágil, siendo el Gobierno Federal quien seguirá llevando todo el proceso de licitación.

LOCAL / PÁG. 2



Muestra Mejía un interés inusual: Teo

Lo exhorta a hacerse una prueba de control de confianza para ver quién está mal

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Tras el conflicto suscitado entre los legisladores coahuilenses Teo Kalionchiz y Ricardo Mejía Berdeja, el legislador panista retó a su homólogo del PT a realizarse una prueba de control y confianza en Estados Unidos para descartar presuntos nexos con el huachicol, el narcotráfico y los llamados "moches" por contratos de carbón.

El día de ayer el Diputado Federal Teo Kalionchiz dio una rueda de prensa en Monclova en la que dio su versión de los hechos, luego del enfrentamiento que protagonizaron en una re-



Teo Kalionchiz señaló que existe el legislador petista obedece a sus interese personales.

unión de la CFE.

Aseguró que el altercado físico se dio luego de que Ricardo Mejía interrumpiera la sesión, a pesar de

no ser integrante de la Comisión, y lanzara ofensas personales contra él y otros legisladores.

Señaló que Mejía Berdeja lo catalogó como un pseudoempresario, sin embargo, él cuenta con negocios y tiene como comprobar sus ingresos, a diferencia del legislador petista que lleva un estilo de vida que no corresponde a sus ingresos.

LOCAL / PÁG. 2



Lanza reto a Mejía Berdeja para realizarse pruebas de control y confianza.